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子供たちの様子をご参観いただきありがとうございました   
 １１月１８日（水）を学校開放日として、子供たちの授業の様子を参観いただきました。新型コロナウィ 

ルス感染防止のため、来校者数を制限し分散型とさせていただきました。ご理解とご協力、ありがとうござ 

いました。ご提出くださった感想も下記に紹介させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜受付で検温を実施＞     ＜１年算数：お家の人から丸付け＞  ＜３年音楽：リコーダー演奏＞   

 

 

 

 

 

 

 

 

＜離れて参観＞     ＜５年算数：単位量あたりの大きさ＞  ＜６年音楽：体育館で鑑賞＞ 

 

 

 

 

生の演奏に感動！！  〜 町小中学校文化鑑賞会を開催 〜 

 今年度の町小中文化鑑賞会は、町民体育館を会場に小中学校 

合同で開催しました。山形交響楽団による生の演奏は、大変聴 

き応えがあり、小中学生全員が真剣に聴き入っていました。ま 

た、同じ音楽を聴くことで、小中学生が感動を共有する良い機 

会となりました。 

 

 

 

 

 ＜指揮者体験：３年因幡祐法くん＞ 

  

    第８号 

 R２．１２．１ 

 西川小学校 

 校長 白田慶和 

＜お寄せいただいた感想＞         

・少し難しい問題のプリントにがんばって挑戦していました。集中して解いていたので、成長を感じました。 
・静かに授業を受けていて、がんばっているなあと感じました。友達の考え方を発表する場もあって、工夫さ
れているなと思いました。       ※紙面の都合ですべてをご紹介できません。ご了承ください。 

児童代表の感想 

 山形交響楽団の演奏は、とても迫力があり感動しました。オ

ーケストラ一つ一つの音色の違いを聞き分けることができた

ので、楽器の組み合わせの素晴らしさを感じました。 

                  ６年 設楽 真倖 



保護者並びに地域、関係機関と連携の下、子供たちの安全確保を 

〜交通・生活安全対策協議会で話し合われたこと〜 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

丹精込めて育てられた菊が学校を彩っています・・・ 

  

 

 

 

                 

  

 

 

 

 

＜４年生が育てた菊＞      ＜伊藤正さんの懸崖菊＞     ＜グラウンド付近の菊＞ 

 

 

 

 

１日（火）通学班会、心を育む給食週間（〜７日） ８日（火）租税教室（６年） 

２日（水）児童個別面談（〜１１日）      １５日（火）ＣＲＴ学力テスト（〜１６日） 

 ３日（木）性教育教室（５・６年）       ２４日（木）終業式 

４日（金）児童会なかよし集会          ２５日（金）年末年始休業（〜１月７日） 

７日（月）なわとびチャレンジ（〜１８日）     

 １１月１７日（火）、第２回交通・生活安全対策協議会が開催され、交通生活安全標語審査、通学路等の合同

安全点検結果報告、冬期間の危険個所の確認と今後の対応などを協議しました。 

 その中で、各地区合同点検結果並びに今後の対応について、下記のとおり確認しました。 

 

 ・海味地区内の歩道で、カラー舗装の部分が凍結すると転倒の恐れがあるため、今後点検。 

 ・国道１１２号線の熊野地区内の横断歩道を目立たせるため道路標示を新設したほか、今後看板も設 

  置予定。 

・水沢地区の変形十字路については、既に横断歩道の標識と横断歩道有の道路標示が新設されたほか、 

今後外側線を引く予定。 

 ・小学校前の町道については、「横断者あり」等の看板を設置するほか、外側線を引く予定。 

 ・吉川地区内の荒木理容店前十字路については、横断指導線を引くことを検討。 

 ・吉川地区内の側溝より水が溢れ水たまりができ凍結の恐れがあるため、場所等の詳細を確認し対応。 

 ・大井沢地区については、郵便局前に「止まれ」の看板を新設するほか、各所に停止線の設置を検討。 

 ・県自転車道については、海味地区を中心にあちこちに凹凸が見え始めているため、修繕を県に要望。 

 ・志津・弓張平地区は道幅が狭いため、拡張工事を実施中。 

   

 そのほか、会員の方より、安全な道路の横断の仕方についてご意見をいただきま 

した。一つ目は、横断する意志を表すために手を挙げること、二つ目は、止まって 

くれた車におじぎをすることです。今後とも引き続き指導していきたいと思います。  

保護者並びに地域の皆様には、今後も子供たちの様子を見守っていただき、 

気になることがありましたら、子供たちに声をかけてくださるようお願いいたし 

ます。 

 今年度も重陽会の皆様方のご指導を受け、４年生が育ててきた玉菊が玄関を彩っています。また、吉川地区

在住の伊藤正さんより懸崖菊をお借りし、玄関ホールに展示させていただきました。さらには、昨年度有志の

方々よりグラウンド付近に植え付けていただいた菊も花を咲かせています。美しい菊に負けないよう、これか

らも子供たちの心に感謝の花を咲かせていきたいと思います。 

 


